



## PEDRO: Erstes Tretboot für Rollstuhlfahrer auf dem Aroser Obersee feiert Jungfernfahrt

15.08.24, belmedia Redaktion

Lancierung und Taufe eines Tretbootes für Menschen im Rollstuhl auf dem Aroser Obersee.

Mobilität und die Möglichkeit, uneingeschränkt an Freizeitaktivitäten teilzuhaben sind ein wertvolles Gut für Menschen mit Beeinträchtigungen. Mit dem Projekt „Pedalofahren für alle“ ermöglichen die Stiftung Cerebral und Arosa Tourismus, dass Menschen mit Handicap auch auf dem Obersee in Arosa gemeinsam als Familie oder mit Freunden eine Bootsfahrt machen können.

Am vergangenen Freitag konnte bei strahlendem Sommerwetter erfolgreich die „Jungfernfahrt“ und die Boots-Taufe durchgeführt werden. Vorgängig durften bei einem Wettbewerb Menschen, die bei der Stiftung Cerebral gemeldet sind, Namensvorschläge eingeben. Eine unabhängige Jury bestimmte einstimmig den Namen „PEDRO“ für das Tretboot, welcher aus der Kombination von „Pedalo“ und „Rollstuhl“ entstanden ist und damit wirklich wunderbar zum neuen Angebot passt. Insgesamt wurden 21 Namen vorgeschlagen.

Stephan Gmür, welcher für Arosa Tourismus und die Stiftung Cerebral das Projekt in Arosa umgesetzt hat und selbst im Rollstuhl unterwegs ist, meinte begeistert „Die Jungfernfahrt war ein wunderbares Erlebnis, und mir hat es riesig Freude gemacht, die herrliche Bergwelt von Arosa mit dem Rollstuhl vom See aus zu erleben.“

Zusammen mit der Stiftung Cerebral wird Stephan Gmür das Pedalo nun so weiterentwickeln, dass Menschen mit Mobilitätseinschränkungen das Boot in Zukunft auch selbst antreiben können.

Die Stiftung Cerebral unterstützt seit über 60 Jahren in der ganzen Schweiz rund 9'700 Einzelpersonen und Familien mit einem cerebral bewegungsbeeinträchtigten Kind.

Arosa Tourismus und die Stiftung Cerebral lancierten bereits im Jahr 2018 ein gemeinsames Projekt für Menschen mit Beeinträchtigungen: Eine Mietstation für zwei geländegängige Elektrorollstühle, welche ermöglichen, dass auch Menschen mit Mobilitätseinschränkungen die Naturwelt von Arosa auf unbeschwerten Wanderungen erleben dürfen. „Tretbootfahren für alle“ erweitert das Angebot in Arosa für Menschen mit Handicap.

Quelle: ARGUS DATA INSIGHTS Bildquelle: ARGUS DATA INSIGHTS

